

A l'occasion
de la journée
de la laïcité
du 9 décembre
2015

ageem
Association Générale des Enseignants
des Ecoles et classes Maternelles publiques

L'AGEEM invite toutes
les écoles maternelles
à inaugurer

**Le banc de
l'amitié**



**Il va permettre aux enfants
d'expérimenter l'empathie :**

lorsqu'un enfant est triste ou
se sent seul, qu'il ne trouve pas d'amis
pour jouer avec lui,

—> **il va s'asseoir sur le banc.**

Les autres enfants savent alors qu'il a
besoin d'aide et celui ou ceux qui le
souhaitent, viennent la lui offrir.



Une action nationale de l'AGEEM pour :

- contribuer à ce que chaque enfant apprenne le respect de soi et des autres, l'attention à l'autre et l'entraide
- favoriser la confiance en soi et le sentiment d'appartenance à un groupe.



Ecole maternelle Mozart - Le Chesnay (78)
Directrice Caroline Dassieu



L'école maternelle structure les apprentissages autour d'un enjeu de formation central pour les enfants : "Apprendre ensemble et vivre ensemble".



La classe et le groupe constituent une communauté d'apprentissage qui établit les bases de la construction d'une citoyenneté respectueuse des règles de la laïcité et ouverte sur la pluralité des cultures dans le monde (...).



L'école maternelle assure ainsi une première acquisition des principes de la vie en société.

Extrait : Programme de l'école maternelle
3. Une école où les enfants vont apprendre ensemble et vivre ensemble
http://www.education.gouv.fr/pid25535/bulletin_officiel.html?cid_bo=86940